SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE SEPTEMBRE

Divin Cœur de Jesus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour ces Eglises à Orient qui jeterent un si vif éclat sur le passé de l'histoire chrétienne, afin de hâter l'heure de la réconciliation tant désirée avec le centre de l'unité catholique.

Une dernière journée de retraite ecclésiastique à Québec

Aont 1694.

Le Révérend Père Duchaussois, Prieur des Dominicains de Saint-Hyacinthe, a prêché, cette année, la retraite des curés de l'Archidiocèse de Québec.

L'éloquent prédicateur avait l'âme toute remplie de ce qu'il y à de plus doux et de plus consolant dans la doctrine du Divin Sauveur et de son Église: sa parole toujours chaude, animée et convaincue, nous a révélé toute la force de ses sentiments sur les miséricordes infinies de Notre Seigneur, et sur l'énergie des espérances et de l'amour qui doit y correspondre surtout dans l'âme du prêtre. Il a défini la retraite: la visite de Dieu à nos cœurs dans l'abondance de sa grâce et de sa miséricorde.

Jamais cette parole ne s'est vérifiée comme cette année, pour les retraitants. Cette visite de Notre Seigneur Jésus-Christ dans sa miséricorde s'est effectuée non seulement par une augmentation de grâce et de ferveur, mais encôre par l'exposition solennelle du Très Saint Sacrement pendant toute la dernière journée et la dernière nuit de la retraite, depuis le matin du 13 août jusqu'au lendemain matin. Le Saint Sacrement était exposé